

La «RAU» ha obtenido 19 millones de libras por derechos en el canal de Suez

EL CAIRO.— El canal de Suez ha reportado el pasado año 19 millones de libras egipcias a la República Árabe Unida, anuncia en su informe anual, Ahmed Ashur, director general de la Sociedad del Estado, que rige el Canal desde su nacionalización por Nasser, en 1956.

Ashur ha precisado asimismo que dicha suma procede en un 72 por ciento de los transportes de petróleo y sus derivados.

Informó que la profundidad del canal se incrementará en otros 6 metros, con el fin de permitir el paso de petroleros de mayor tonelaje. La Sociedad del Estado estima que los ingresos para el año 1967 ascenderán a 100 millones de libras egipcias y en 1972, a 150 millones.

Al fallecer la conductora, el vehículo, sin gobierno, mató a tres niños

HOLYOKE (Massachusetts) Tres niños han resultado muertos y otros siete heridos, cuando un vehículo, a cuyo volante se hallaba una anciana que había fallecido repentinamente hacía unos instantes, embistió contra una fila de escolares.

La policía ha manifestado que la señora Marie K. Johannis, murió de un ataque al corazón, mientras conducía.

Su coche, fuera de control, subió a la acera y alcanzó una fila de 25 pequeños que acababan de salir de la escuela.

Cuatro de los niños heridos se encuentran en grave estado.



SEMANARIO DEPORTIVO-CULTURAL

Núm. 698 - Año XV
Arrecife de Lanzarote
21 - Marzo - 1967
EMPRESA EDITORA
Miguel Guadalupe Aguiló
Hermanos Zerolo, 7
Apartado, 142
Teléfono, 256
DIRECTOR Y FUNDADOR
GUILLERMO TOPHAM DIAZ
Apartado, 32
Teléfono, 516
DEPOSITO LEGAL G. C. 14-1959

EN ZARAGOZA

Veinte millones de kilos de maíz sin vender

ZARAGOZA.—Todavía quedan sin vender en esta provincia más de 20.000 toneladas de maíz, cuyo precio es de cinco pesetas el kilo, lo cual contrasta con la importación de las dos terceras partes del maíz que en España se consume, por ser nuestro país deficitario: este maíz de importación cuesta 520 pesetas el kilo, a pie de puerto. En la provincia de Zaragoza se siembran 18.000 hectáreas de maíz, pero podría llegarse a las 30.000 estimulando a los agricultores. La producción nacional es de unos ocho millones de kilos.

Amplia información insular en páginas interiores

Presupuesto mínimo familiar para un matrimonio con dos hijos: 6.500 pesetas mensuales

MADRID.— El presupuesto de gastos familiares mínimos, al mes, de un matrimonio con dos hijos, en el mes de enero, se calcula en 6.550 pesetas, cifra que se deduce de la cantidad de 78.570 pesetas que indica como presupuesto anual el «Boletín de Acción Social Patronal» del mes de febrero último.

El mismo «Boletín», en un cálculo anual, indica que en alimentación —siguiendo el mismo supuesto— absorbe la cantidad de 37.150 pesetas; combustibles, 4.450; vivienda y gastos de casa, 9.850; vestido y aseo personal, 19.520 y gastos varios, 7.590. Total, 78.570 pesetas.

El índice del coste de vida para Madrid, con base de 100 en marzo de 1959, fue en enero 178,3 (dos décimas superior al de diciembre último) En com-

bustible y vivienda, los índices no varían con respecto a diciembre, y quedan, respectivamente, en 157,4, 164,6 y 135. En vestido y aseo personal se registra un descenso de 1,6. Sin embargo, el avance acusado en el índice lo da el capítulo de gastos varios, que señala un alza de 20,5 puntos. El de la alimentación registra un ligero retroceso de 1,7 puntos.

EN DIVERSAS CAPITALES

El presupuesto mínimo diario de alimentación para un matrimonio con dos hijos se cifra en las cantidades siguientes para las capitales que se citan:

Barcelona, 114 pesetas; Bilbao, 114; Coruña, 105; Girona, 120; Gijón, 114; Granada, 112; Jaén, 105; Madrid, 101; Murcia, 113; Oviedo, 115; Sevilla, 114; Valencia, 104; Valladolid, 108 y Zaragoza, 105

LA NOVA PINTORESCA

Dentro de la salchicha apareció un termómetro

BERLIN.—Lutz Schidt, cartero berlinés, de veintisiete años, ha encontrado un termómetro dentro de una salchicha. «Es la primera vez en mi vida que uso un tenedor y un cuchillo para comer una salchicha. Está visto que las buenas maneras son beneficiosas al hombre», dijo una vez repuesto de la sorpresa.

El fabricante no se explica el caso, aunque admite que a las salchichas se les toma la temperatura. Un médico que se encontraba en el local, y que instantáneamente pidió un cubierto para seguir comiendo las que tenía en el plato, afirmó que el termómetro podía haber producido consecuencias fatales para el comensal. No se teme que descienda el consumo de salchichas, pero sí que aumente la demanda de cubiertos.

NUEVAS TARIFAS PORTUARIAS

El Sindicato Nacional de la Marina Mercante aboga por la interposición de recurso contencioso-administrativo

MADRID.—El presidente del Sindicato Nacional de la Marina Mercante, don José Luis de Azcárraga, ha facilitado a un redactor de la agencia Logos los acuerdos adoptados por la Junta Central Sindical en torno al problema planteado por las nuevas tarifas portuarias. Los acuerdos, en número de cuatro, son los siguientes:

1. Confeccionar la oportuna autorización a la presidencia del Sindicato Nacional para interponer el pertinente recurso contencioso-administrativo contra la implantación de las tarifas portuarias por servicios generales y específicos. Este acuerdo fue adoptado con los votos en contra de los señores González Creix y Alonso Medina,

presidente y vicepresidente de la Agrupación Nacional de Trabajadores de las Juntas de Obras del Puerto.

2. Formular la pertinente contestación al escrito oficial del subsecretario de Obras Públicas, haciéndole conocer el criterio expresado por la Junta Central sobre diversos aspectos del mismo.

3. Interesar del Gobierno la urgente necesidad de que pase a la consideración del Consejo de ministros y a las Cortes Españolas el proyecto de ley que

debió remitirse a las mismas en un plazo de seis meses a partir de la publicación de la ley de 28 de enero de 1966 sobre Régimen Financiero de los Puertos Españoles, cuya ley vendrá a regular la nueva estructura, competencia y funcionamiento de las juntas y comisiones administrativas de los puertos.

4. Ofrecer una vez más al ministro de Obras Públicas la leal y sincera colaboración del Sindicato en esta importantísima cuestión de las tarifas portuarias.

«Lanzarote, la isla de mayor futuro»

(Declaraciones de don Vicente Calderón en el diario «3 E»)



LOS MERCANTES ALEMANES «HARALD OTTENS» Y «CLAUS HORN»

El noruego «Black Prince» descargó mercancías de Inglaterra

Tres barcos franceses en puerto

Siete mercantes españoles de altura realizaron operaciones

Breve escala del buque oceanográfico «Tofiño»

Jornada de mucho tráfico se ha registrado en la pasada semana, con el arribo de seis barcos extranjeros y otros siete mercantes españoles de altura, aparte de otras unidades en tráfico ordinario.

PINTURA Y HELADOS DE INGLATERRA

El ferry noruego «Black Prince», nos trajo el lunes una novedad. La conducción desde Londres de una partida de pintura para el comercio local y 47 grandes cajas de helados de fabricación británica, para ser vendido en los establecimientos del ramo de la ciudad.

CEMENTO PARA EL AAIUN EN UN BUQUE ALEMAN

Sobre las 10 de la mañana del sábado entró procedente de Hamburgo el mercante alemán «Harald Ottens», en primera escala, conduciendo 2 000 toneladas de cemento en tránsito para El Aaiún, que serán destinados a la construcción de un muelle en la citada ciudad española de África.

OTROS 4 MERCANTES ALEMANES NOS VISITARAN CON EL MISMO FIN

Otros cuatro buques alemanes irán arribando sucesivamente con igual fin, transportando en total 12 mil toneladas de cemento, que en diversas partidas se encargarán de conducir al Sáhara español algunas motonaves de la naviera de nuestro paisano don Antonio Armas Cuberlo, que ha proporcionado así un nuevo aliciente al movimiento portuario, por lo que estimamos debería recibir toda clase de facilidades en la agilización de descarga de los barcos.

BARCOS FRANCESES PARA CONCARNEAU

Ya, la semana anterior, registráramos la entrada de las unidades francesas, y en la pasada nos han recalado otras tres: «Donibane» y «Bixinto» que procedían de la pesca y continuaron viaje a Concarneau después de dejar en Arrecife arte de pesca, y «Geo Andre» que entró el sábado para dejar sardinas congeladas.

350 TONELADAS DE SARDINAS CONGELADAS PARA EL MERCADO FRANCÉS

El buque frigorífico alemán «Claus Horn» permaneció en puerto tres días,

esperando la llegada del congelador francés «Geo Andre», que le transbordó 150 toneladas de sardinas congeladas, que con otras 200, aproximadamente, que recogió de Frigorsa en régimen de tránsito, hacen un total de 350 que llevó para el mercado francés.

EL «ALCALÁ» LLEVO 230 TONELADAS DE CARGA PARA LA PENINSULA

Entre los mercantes españoles de altura entrados en la última semana figura el de Trasmediterránea «Alcalá», que cargó en Arrecife 230 toneladas de mercancías con arreglo a la siguiente distribución: 90 de harina de pescado para Tarragona, 70 de conservas de pescado para Alicante y 70 de tomates para Barcelona.

BUQUE DE PINILLOS CON CARGA DEL NORTE

También recaló el «María Dolores Tarterre», de La Coruña, Vigo y Pasajes, alijando una partida de mercancías consistente en material para la industria local y madera.

MAS TOMATES PARA BARCELONA

Además de la partida que condujo el «Alcalá», cargó asimismo 16 000 cestos, la motonave «Puerto de Burriana» y otra pequeña partida el «Puente Castrelos».

SAL PARA PORT ETIENNE EN EL «PUERTO DE ASPIROZ»

Completaron el registro de entrada de mercantes españoles de altura, el «Puerto de Aspiroz», que llevó 400 toneladas de sal para Mauritania; «León y Castillo», despachado también para Port Etienne y «Puerto de Cullera» que llegó de Barcelona y escalas, con general.

BARCO DE GUERRA

En arribada forzosa entró días pasados el buque oceanográfico «Tofiño», de la Armada española, que per-

(Para a séptima página)

Se alquila

almacén en el Llano de Valterra, esquina calle La Palma y Garcia Hernández. Informes: César Bonilla Hernández, Los Valles

La Cueva de los Verdes, revelación como marco ideal para escenificaciones artísticas

El recital de Sainz de la Maza constituyó un clamoroso éxito

No ha podido ser más completo y clamoroso, en todos los aspectos, el éxito que obtuvo el festival celebrado la noche del sábado en el atrayente y sugestivo marco de la Cueva de los Verdes, no sólo por lo que significó la extraordinaria calidad artística de ese auténtico coloso de la guitarra que es Regino Sainz de la Maza, sino porque esto ha venido a descubrirnos un nuevo y sorprendente secreto de los muchos y prodigiosos que poco a poco han ido fluyendo, al correr del tiempo, de ese rincón de ensueño que es nuestra incomparable y fabulosa gruta volcánica.

TODO RESPONDIO A PLENITUD

Las maravillosas condiciones acústicas del local (no hizo falta utilizar ni un «micro» ni un altavoz, tal era la limpia nitidez del sonido); la adecuada situación del escenario, envuelto en lavas volcánicas, ocupando el vértice de un ángulo obtuso, en cuyos lados aparecían estratégicamente colocados los asientos; la presencia de un considerable y bien preparado equipo de hombres para ordenar la circulación en el exterior y la orientación de los espectadores a través de los recovecos del recorrido hasta llegar al auditorium y ya dentro de la sala para su acomodación; la excelente disposición del equipo luminotécnico fuera y en el interior del recinto; la puntualidad en el comienzo del espectáculo, y otros diversos factores que no por pequeños dejan de ser importantes cuando de nuevas y arriesgadas experiencias se trata, fueron eslabones de una cadena de felices realizaciones, que dieron por resultado el gran éxito total que hemos apuntado. Y en este capítulo no queremos silenciar, dentro de la eficiente contribución de todos, los nombres del vicepresidente de la Corporación Insular, don Antonio Alvarez Rodríguez, que viene trabajando desde hace mucho tiempo en la organización de una empresa de tanta exposición y riesgo, y don Jesús Soto Morales, al poner el exquisito fruto de su arte y su saber en la preparación técnica de alumbrado y decoración.

UNANIME APROBACION DEL PUBLICO

Sainz de la Maza nos brindó un recital de calidad excepcional, como maestro indiscutible que es en el dominio absoluto del «difícil» instrumento, pontando toda su alma y temperamento en la interpretación de obras de Juan Sebastián Bach, Robert de Vissée, Rodrigo, Albéniz, Ernesto Halfter, Debussy, y en su propia soleá, que arrancaron aplausos sentidos y calurosos de los 350 espectadores que tuvimos la oportunidad de disfrutar de este singular y succulento espectáculo de inolvidable recordación.

UNA NUEVA EXPERIENCIA PARA REGINO

Al finalizar el acto, el público se acercó espontáneamente al insigne concertista para expresarle sus felicitaciones efusivamente, y Regino no podía disimular su emoción ante aquella nueva experiencia en su larga vida artística, que le había causado profunda huella según nos manifestó personalmente. «Esto—nos decía—me parece algo mágico, extraterrestre. El ambiente, el escenario, el público—atento y educado—, las magnificas condiciones acústicas del auditorium que jamás pude imaginar tan perfectas. Ha sido para mí un sueño. Algo así como si se tratase de una cosa del otro mundo».

HACIA MAYORES EMPRESAS

Realizada la prueba con un éxito jamás imaginado por nadie, ahora hemos de prepararnos para empresas de más alto vuelo (así nos lo decía también entusiasmado, el presidente del Cabildo don José Ramírez), que harán de la Cueva de los Verdes un centro de atracción mundial, uniendo a sus impresionantes bellezas naturales esta otra faceta inédita, que ahora hemos descubierto para bien de esta nuestra querida isla de Lanzarote, en donde las sorpresas y los encantos saltan en el camino al correr de cada día.

A todos, nuestra más cordial felicitación.

GUILLERMO TOPHAM

Primera visita del nuevo Jefe Provincial de Sanidad

Dos días permaneció en la isla el nuevo jefe provincial de Sanidad Dr. don Fernando Sancho Palacios, que por primera vez visita la isla desde que recientemente se posesionó de su cargo. Durante su estancia efectuó un amplio cambio de impresiones con los jefes de servicios de la Sanidad insular sobre diversos e interesantes aspectos relacionados con dichas funciones. También inspeccionó las instalaciones del Hospital Insular, Centro de Higiene y Clínica Ambulatorio Nuestra Señora del Carmen del Seguro de Enfermedad, así como las casas del médico de la isla. El viernes regresó a Los Palmas, saliendo gratamente impresionado del estado de los servicios y, en general, de la isla en sus diferentes facetas.

Setenta y cinco estudiantes tinerfeños y grancanarios en Lanzarote

En el vapor correo «Santa María del Pino», que por cierto conducía 285 pasajeros, llegaron a nuestra ciudad 53 alumnos de «preu» del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Santa Cruz de Tenerife y 22 señoritas que cursan estudios en el cole-

gio Jaime Balmes de Las Palmas quienes pasarán unos días en la isla aprovechando las vacaciones de Semana Santa.

Deseamos una grata estancia entre nosotros a la nutrida embajada estudiantil de las islas hermanas.

COLABORADORES DE «ANTENA»

CORREO DE REDACCION

Carta de tres universitarios lanzaroteños

Madrid, 7 de marzo. Señor Director del semanario «ANTENA». Arrecife.

Estimado señor:

Somos un grupo de universitarios lanzaroteños que leemos asiduamente el semanario «ANTENA», portavoz de las inquietudes de nuestra tan querida isla, que dignamente Vd. dirige.

Al leer el número del martes 21 de febrero, la agradabilidad de la lectura se tornó en «espanto» a causa de un artículo de Facundo Perdomo titulado «La rebelión de las masas». Dicho título, de por sí, ya nos llamó la atención por el atrevimiento, inexplicable, que supone el ser idéntico al de una de las inmortales obras de don José Ortega y Gasset, maestro de generaciones. Esto nos pareció a primera vista, una falta de consideración, pero al leer el artículo nos pareció un «sacrilegio intelectual».

La verdad, no comprendimos, por mucho que nos esforcemos, que una persona que se tache de ser capaz de palpar la sociedad en que se mueve, pueda escribir esa serie de apreciaciones sociales con una mentalidad medievalista en todos los sentidos y, con una conciencia social retrovertida, impropia de la época en que vivimos.

Nosotros, jóvenes que vivimos en este siglo de progreso en el cual según Facundo Perdomo ha cundido la «incivilización», le rogamos a Vd., señor Director, que tenga por bien publicar el artículo que le remitimos junto con esta carta, escritas ambas cosas, quizás, con «el atrevimiento y meneo de cabeza» que tanto parece molestar al autor de ese artículo «La rebelión de las masas» (que Ortega nos perdone) con el fin de indicar nuestra posición ante modos de pensar como el del señor Perdomo.

Suyos affmos.

Antonio Márquez, estudiante de Ciencias Económicas, Constantino López, estudiante de Filosofía y Letras y Santiago Blancas, estudiante de Ciencias Económicas.

EL CAMBIO DE ACTITUDES

«El desarrollo no sólo se refiere a las necesidades materiales, sino también a la mejora de las condiciones sociales de la vida humana en su más amplio sentido»

(ONU: «Propuesta de acción para la década del desarrollo»)

- o -

El paso de la sociedad tradicional o estable a la sociedad progresiva, denominada así por su actitud favorable a la transformación y el progreso económico, se caracteriza por el cambio actitudes. Así, hemos cambiado la tradición y la autoridad por la innovación y la racionalización.

Esta actitud progresiva la podemos identificar con el desarrollo económico, el cual es aceptado por la mayoría de las personas, pero esta conceptualización muchas veces se refiere sólo a su aspecto meramente técnico y no al institucional, pues pretende, como dice el profesor Sampietro «propugnar el desarrollo económico, pero dejando a salvo los «valores tradicionales», las «virtudes raciales», la «raigambre nacional», o cosas por el estilo», nos resulta desde todo punto de vista comprensivo, pero debería pensarse en que no son verdades eternas, ya que éstas serán siempre indestructibles de por sí; por lo tanto, al hablar de «valores» morales ha de entenderse que se refiere a los aspectos institucionales de la colectividad; es decir, a lo que Ortega llamó en su obra «El hombre y la gente», los usos.

Cuando se ponen reservas al desarrollo fundadas en esa «moral» tradicional con una actitud conservadora, se refleja su influencia negativa en los planes de enseñanza, control de la información, estructura del presupuesto, la distribución de la renta o las instituciones relativas a la propiedad agraria e industrial. Desean mantener el orden social existente justificándolo como «orden natural», lo cual no quiere decir que no deseen el progreso, ya que en definitiva lo quieren, pero sólo el progreso técnico y no el institucional. Ellos desean el progreso técnico, grandes industrias, campos fructíferos etc., e incluso

pretenden hacer desaparecer muchas injusticias sociales, pero sin querer transformar los usos e instituciones en que está basado el poder de los distintos grupos sociales.

Si se hace esta exposición anterior, es con el fin de señalar dos posiciones diferentes que, a fin de cuentas son la expuesta por Facundo Perdomo en su artículo la «La rebelión de las masas», donde parece recoger ideas encarnadas en los «despotismos ilustrados» del siglo dieciocho, y la posición que creemos razonada, que nosotros hacemos constar.

No nos cabe la menor duda la que ante Dios, como hombres, somos iguales; pero tampoco tenemos reparos de ninguna clase para afirmar categóricamente que todos los integrantes de una comunidad —la palabra de por sí lo dice— como iguales ante el Estado que la rige, aunque luego existan posiciones más o menos catalogadas, en las que cada uno cumplimos con nuestro papel, ya sea el de un señor obrero o el de un señor director de Banco. Y si el señor Perdomo quiere informarse más ampliamente con respecto a esto, le recomendamos la lectura del apariado referido a Los Derechos del Hombre en La Carta de O. N. U., aunque creemos que con la lógica, baste.

Es cierto que hay personas que por mucha «agua de color» que se les eche encima no les huele, y más aún si viene de un «señor» (en todo el sentido de la palabra). Y nosotros le preguntamos a ese «señor»: ¿Por qué no mira hacia abajo desde la cúspide de la pirámide humana en que parece estar subido, y analiza por qué la base de esa pirámide está formada por personas que no les huele dicha «agua» ya que no les deja oler algo que también huele en su humanidad?

¿Se ha dado cuenta ese «señor» (en todo el sentido de la palabra) de que si él huele muy bien, es porque está aprovechándose de su posición alta, en esa imaginaria pirámide humana, para dejar caer las causas del mal olor que él podría tener sobre los que están debajo en peor posición?

La gente antes era educada. Muy educada. ¿Quién lo duda? Pero nosotros pensamos que esa educación del criado o del medianero con respecto al amo, es decir, al dueño de su hombre, no era sino consecuencia de un «exagerado servilismo»; más que respetar, temer; más que considerar envidiaba, y la educación del amo con su criado era el producto nacido de un refinado paternalismo.

Visto el modo de pensar del señor Perdomo no nos extraña que crea que los derechos son graciosas concesiones, por lo que para tenerlos hay que humillarse y bajar la cabeza. Esto ya lo denunciaba Max Weber al decir que la «asociación de dominación», en el caso más sencillo, es primeramente una «asociación de piedad», determinada por una comunidad de educación».

También nosotros catalogamos de jerga a esas nuevas palabras que el progreso ha introducido en nuestro limpio lenguaje; pero son esas palabras desagradables, horribles, las únicas que han ablandado a la masa minoritaria hasta el punto de tomar conciencia de sí misma y fundirse con otra mucho más numerosa, en una común toma de conciencia, para formar una sola masa. Le pedimos por favor al señor Perdomo que no confunda el término masa con el de mucha dumbre dispersa y desunida.

¿Es que todo el mundo está preparado para ser libre? Sin lugar a dudas que no; pero todo el mundo tiene, al menos derecho a la libertad y, de este modo, aprovechándose de este albedrío que el derecho le concede, prepararse para ser libre. Creemos que hay que considerar la libertad desde un punto de vista global y no individualmente, ya que nos confundiríamos.

No nos extraña que ese obrero no cualificado del que habla Facundo Perdomo se haya indigestado, pues como muy bien dice, no estaba preparado para ser rico; pero que no quepa la menor duda de que el «señor» que sabía ser rico, porque lo era, debía de enseñar al obrero a serlo. Es decir, que no hay que procurar sólo el progreso material, anteriormente identificado con el técnico, en este caso el dar de comer muy bien al obrero, sino que se debería cuidar también el aspecto institucional. Debía de haberlo enseñado a comer, antes de darle la tan succulenta comida que le puso ante sus ojos.

Madrid, 7 de Marzo de 1967

Antonio Márquez, estudiante de Ciencias Económicas, Constantino López, estudiante de Filosofía y Letras y Santiago Blancas, estudiante de Ciencias Económicas.

CARNET SOCIAL

DESPEDIDA A DON ERNESTO RUMEU.—A petición propia ha sido destinado a Tenerife el que hasta ahora fue ingeniero director del grupo de puertos menores de esta provincia, don Ernesto Rumeu de Armas, quien la pasada semana visitó la ciudad para efectuar su despedida oficial. Asistió a una comida que las primeras autoridades le ofrecieron en el Jameo del Agua, como agradecimiento a su labor, entre la que cabe destacar los proyectos de cierre de la bahía de Naos y ampliación del muelle de Los Mármoles, que Lanzarote sabrá siempre agradecer al señor Rumeu de Armas. «ANTENA» se complace adherirse a este homenaje, deseándole muchos éxitos en el nuevo destino de su isla natal.

VIAJEROS.—Llegó de Alemania, acompañado de su esposa, para pasar temporada, el técnico diseñador italiano S. Enzo Guidali.

—Regresó a Madrid el abogado don José Díaz Rijo

—Marchó a Cádiz don Aurelio Beteta Carreras.

—Hicieron viaje a Manresa don Rafael Fiestas Contreras y sus hijos Gloria y Luis Fiestas Coll.

—También marchó a Málaga, en unión de su esposa, don Santiago García Oloya.

—Hizo viaje a Barcelona don Andrés Betancort de León.

OPERADOS.—En la clínica Santa Catalina de Las Palmas ha sido operada, doña Juana Manrique de Matallana

DELEGADO DEL GOBIERNO.—Para pasar en Arrecife las fiestas de la Semana Mayor

llegará hoy de Puerto del Rosario, el Delegado del Gobierno en la isla hermana de Fuerteventura, don Antonio Alonso Patallo.

NATALICIOS.—Dio a luz un varón, sexto de sus hijos, la señora esposa del director de la Caja de Insular de Ahorros don Antonio López Suárez, de soltera María de los Angeles Pereyra Fernández

—También dio a luz una niña, primero de sus hijos, la esposa de don Gregorio Villalba López, de soltera Antonia Martín Zepa.

NUEVA LICENCIADA.—En la Universidad de Madrid ha terminado con brillantes notas la carrera de Licenciada en Filosofía y Letras, nuestra paisana la señorita Inés Márquez Fernández

EL DIRECTOR DE LA PROVINCIA—Durante todo el miércoles permaneció en Arrecife el director del diario de Las Palmas «La Provincia» don José Luis Martínez Alberto, que venía acompañando al director gerente de Editorial Prensa Canaria, don Tomás H. Pulido.

NUEVOS CORRESPONSABLES DE PRENSA.—Ha tomado posesión de su cargo de corresponsal informativo de «El Eco de Canarias» en Arrecife, el funcionario de Telégrafos don Andrés Pallarés Padilla, a quien expresamos nuestra enhorabuena.

—También se ha hecho cargo de la corresponsalía del diario «La Provincia», de Las Palmas de Gran Canaria, el director de «ANTENA» y corresponsal de la Agencia Cifra y Alfíl de esta capital, don Guillermo Topham Díaz.

SEMANA SANTA

Hoy martes, a las 7.30 de la tarde, Vía Crucis por las calles de la ciudad

He aquí los actos litúrgicos a celebrar en esta capital con motivo de la Semana Santa, a partir de hoy día 21.

MARTES.—A las 9.30 de la noche, terminada la Conferencia para matrimonios (si el tiempo lo permite), solemne Vía Crucis por la calle, con predicación en las Estaciones.

MIERCOLES.—A las 6 de la tarde, misa vespertina. A las 6.30 de la tarde, procesión del Nazareno, con el itinerario de costumbre. El «Encuentro», con sermón, tendrá lugar en la Avenida del Generalísimo, junto a las oficinas de Iberia.

JUEVES.—A las 7 de la tarde, misa solemne «in Coena Domini» con sermón del Mandato. De 8 a 11.30 de la noche, horas de vela al Santísimo en el Monumento. A las 11.30, Hora Santa con sermón de la Eucaristía.

VIERNES.—A las 11 de la mañana, procesión del Crucificado. De regreso de la procesión, en la iglesia, sermón de las Siete Palabras. A las 6 de la tarde, Sagrados Oficios de la Sagrada Comunión. Acto seguido tendrá lugar la procesión del Santo Entierro. De regreso, en la iglesia, sermón de la Soledad.

SABADO.—Día de riguroso luto. A las 10.30 de la noche, solemnisima Vigilia Pascual, administrándose en ella el Bautismo a los niños recién nacidos. Sobre las 12, misa solemne de Comunión valedera para cumplir con el precepto dominical del día siguiente.

DOMINGO DE RESURREC-

CIÓN.—Misas participadas de Comunión a las 7.30, 9.30 y 10.30 de la mañana. No habrá misa de 5.30 (mañugada) A las 12, misa solemne con sermón. A las 7.30 de la tarde, misa vespertina. En Santa Coloma, misas a las 6.30, 9 y 11 de la mañana. En la capilla del Hospital, a las 8 de la mañana.

NOTAS Y ADVERTENCIAS
1 Toda la predicación y conferencias estarán a cargo del Rvdo. Padre Ernesto Sánchez Gey, religioso Jesuita del Colegio de San Ignacio de Loyola de Las Palmas.

2 La Banda Municipal y la de Cornetas y Tambores del Batallón tomarán parte en las procesiones.

3 El Viernes Santo es día de Ayuno y Abstinencia. El Ayuno obliga desde los 21 años, la Abstinencia desde los 14.

Termoeléctrica-Lanzarote A V I S O

Por el presente participamos a los abonados que para efectuar trabajos de conservación, será interrumpido el suministro de energía eléctrica el próximo domingo día 26 en el sector La Puntilla, en horas de 8 a 18.

Artículo 68 del Reglamento de Verificaciones Eléctricas.

Arrecife, 18 de marzo de 1967

ENCUADERNACION de LIBROS y REVISTAS. Informes en esta Administración

REBAJAS DE MARZO EN

Almacenes «EL BARATO»

Desde hoy 5.000 nuevos RETALES de
Lanas. Sedas. Algodones. Tergales. Poliester, etc.

Retales de Panas. Retales de Sábanas. Retales de Tergales. Retales de Gasas.

Retales de Vichys. Retales de Cretonas. Retales de Clases.

Retales de Batistas. Retales de Calodines. ...**TODOS DE ALTA CALIDAD**

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

HABLA DON VICENTE CALDERON

«El día que el turismo descubra Lanzarote, ese día lloverán los aviones sobre la isla»

El diario madrileño «3 E» ha dedicado recientemente un número extraordinario a nuestro archipiélago, con el título de «Las islas Canarias, España en medio del océano». Aparecen varios trabajos, uno de ellos firmado por Juan Manuel Ruiz de Torres, consistente en una entrevista con el conocido hombre de negocios D Vicente Calderón tan vinculado a Lanzarote, cuyo último párrafo dice textualmente:

—¿Qué isla es la que tiene un futuro más prometedor?

—Llevado por mi entusiasmo, seguramente un poco parcial, debo decir porque así lo siento, que la isla de Lanzarote. Simplemente porque tiene algo que no tiene ningún otro lugar del mundo. El día que se descubra por los turistas que existen esos paisajes lunares, esos colores inverosímiles, esas

grutas, esas playas mejores que las de película —a no ser que la película esté rodada en Lanzarote—, ese día lloverán los aviones del cielo sobre Lanzarote. Fijese que se lo predigo..

Y Vicente Calderón, un hombre lleno de esa extraña cualidad en los hombres importantes, porque han hecho cosas importantes, que es la sencillez, se queda mirando a lo lejos. Quizás en ese momento se acuerde de alguna tarde pasada en la Montaña del Fuego, con una indescriptible puesta de Sol sobre el paisaje. Vicente Calderón, que ha hablado de las Canarias con un entusiasmo singular, es más canario que una «folia». Aunque haya nacido en Santander, viva desde los ocho años en Madrid y sea presidente del club «colchonero», que, por cierto, es también el mío»

Apertura de matrícula en la Escuela Taller de Artesanía

La Sección Femenina adquirirá los trabajos de valor que realicen las alumnas

La señorita Natalia Cabrera Medina, concejal del Ayuntamiento de esta capital y delegada insular de la Sección Femenina, nos informa que ya ha sido abierta la matrícula para niñas y señoritas, de 10 a 17 años de edad, en la nueva Escuela Taller de Juventudes, que en fecha próxima entrará en servicio. Dispondrá de 50 ó 60 plazas, y en ella se impartirán enseñanzas de artesanía regional, orientada a la tipicamente lanzaroteña, como confección de rosetas, calados, encajes, bordados; trabajos en paja (balayos, sombreros, cestas, etc.), en madera, cuero, etc. También, clases de cultura general.

La Sección Femenina, propietaria del Centro, con objeto de estimular la labor de las alumnas aprovechadas, les comprará los trabajos que se estimen bien acabados.

Estimamos pues ésta una magnífica obra, por todos conceptos conveniente a la juventud femenina lanzaroteña, que le recomendamos con todo interés.

TOCADISCOS Y PROYECTOR

Cuenta también la Escuela con proyector, magnetófono y tocadiscos, para enseñanzas complementarias, así como sa-

lón taller y otras dependencias. El acto de su inauguración oficial tendrá lugar más adelante.

Visita privada del ex-director general de Infraestructura

Provechoso contacto con las primeras autoridades

En el último avión de Iberia del miércoles regresó a Las Palmas el ex director general de Infraestructura del ministerio del Aire, general de Aviación señor Guerrero, que acompañado de su esposa pasó tres días de descanso en el hotel «Los Fariones». Al general Guerrero le debe mucho Lanzarote por lo que se refiere a la nueva pista afirmada de Guacimeta, pues, entonces, desde el primer momento, apoyó la idea de esta gran mejora para Lanzarote, efectuando a tal fin varias e importantes gestiones que en buena parte contribuyeron a su logro.

Antes de regresar a Las Palmas, y en el hall del aeropuerto, sostuvo un amplio cambio de impresiones con el Delegado del Gobierno, don Andrés García; presidente del Cabildo Insular, don José Ramírez; alcalde de la ciudad don Girés de la

Estudiantes catalanes de Geología en Lanzarote

El catedrático que les acompañaba ya había estado anteriormente realizando exploraciones espeleológicas

La pasada semana hicieron viaje a Las Palmas, por vía marítima, ocho estudiantes de Geología de la Universal de Bar-

EN EL CIRCULO MERCANTIL

Importante recaudación en un desfile de modelos

Realmente entusiasmadas de su visita a Lanzarote han quedado las 35 alumnas de la Escuela de Magisterio Femenina de Las Palmas, que regresaron el martes después de cuatro días de estancia. Con objeto de recaudar fondos para su viaje de fin de carrera a la Península, 9 de ellos celebraron el domingo un desfile de modelos en el Circulo Mercantil, acto que resultó de gran brillantez y elegancia, habiendo obtenido una cantidad en metálico superior a las recaudadas en otros desfiles análogos realizados en Las Palmas.

Al acto acudió numerosa concurrencia, y fue perfectamente organizado por el directivo de la sociedad don Severiano Garcia, hasta el extremo de haber merecido una felicitación extraordinaria de la Directiva.

celona, que vinieron a Canarias en viaje de «paseo del Ecuador». Todos son catalanes, muy jóvenes, y venían acompañados de un catedrático, que ya había estado hace varios años en Lanzarote formando parte de una expedición de espeleólogos del grupo Montañero de Barcelona, quienes entonces realizaron trabajos de su especialidad en la Cueva de los Verdes, Jameo del Agua y Volcán de la Corona.

LA ISLA CAUTIVA AL PRIMER CONTACTO

El sábado por la noche tuvimos ocasión de charlar en el Jameo del Agua con varios de estos futuros geólogos, quienes nos confesaron: «Mucho se nos había hablado de Lanzarote en la Universidad, pero la verdad es que todo ha sido un pálido reflejo de lo que en realidad es. No sólo por su acusado interés científico, sino porque es una isla que cautiva en cuanto se pisa su suelo. Es lo que más nos ha impresionado, por todos conceptos, de las tres incluidas en nuestra visita al archipiélago: Gran Canaria, Tenerife y Lanzarote. En cada una hemos permanecido dos días. No hemos podido prolongar la estancia, pues el viaje, tanto desde Barcelona, como entre las islas, lo hemos realizado en barco, y esto nos ha hecho perder un tiempo precioso».

Los expedicionarios se hospedaron en la pensión «España» de esta capital.

La nueva Comisaría de Policía

La pasada semana llegaron a nuestra ciudad los inspectores del Cuerpo General de Policía señores Torres y Verdú, quienes se encargarán de poner en funcionamiento la nueva Comisaría recientemente creada en Arrecife por la Superioridad, que provisionalmente ha sido instalada en el edificio de la Delegación del Gobierno.

Al dar la bienvenida a los citados inspectores, nos ofrecemos para la colaboración que de nosotros precisen

Continúa la campaña de vacunación contra la fiebre aftosa

Desde hace algún tiempo y por los inspectores veterinarios don José Leiva Moreno, de Arrecife, y don José Torres Esteban, de Teguiise, se ha iniciado una campaña de vacunación contra la fiebre aftosa en diferentes centros de concentración de ganado. Esta campaña, tan necesaria para prevenir a los animales de la posibilidad de que contraigan la enfermedad, se está llevando a efecto principalmente en cabras, ovejas, cerdos y camellos.

LOS REPORTAJES DE HOY

MEDICO AMERICANO

Montó un negocio haciendo recetas ilegales para adquisición de drogas por los pacientes

NUEVA YORK.—Issac Jampol, de 65 años de edad, graduado en Medicina en 1926, ha sido detenido, acusado de haber hecho cientos de recetas ilegales de narcóticos, según se desprende de una investigación llevada a cabo por la Oficina de Control de Narcóticos del Estado de Nueva York.

Detenido en su consultorio, fue trasladado a una comisaría y acusado de haber violado la ley gubernamental de salud en el uso y distribución de estupefacientes.

Las recetas firmadas por el doctor Jampol, han sido halladas en farmacias no sólo del distrito neoyorquino del Bronx, donde reside, sino también en Manhattan, así como en Brooklyn y Queens, según ha revelado Max Xhaffer, experto investigador de la oficina de control de narcóticos del departamento de Salud del Estado.

Schaffer ha señalado también que el médico había extendido recetas por cantidades muy elevadas de distintas drogas, lo que indica que parte de sus pacientes eran adictos al tráfico ilícito de narcóticos.

El investigador añade que

gran número de prescripciones utilizadas por Jampol fueron descubiertas hace tres meses en una revisión de libros en varias farmacias.

Instantáneamente fue ordenada una completa investigación del caso por John J. Ballizi director de la oficina anteriormente señalada, desde la capital del estado Albany.

El doctor Jampol parece ser que tomaba el nombre y dirección del «paciente» rellenando entonces las recetas, por un valor que oscilaba entre 3 y 14 dólares, dependiendo del precio del producto. Entre las drogas solicitadas por el médico en sus prescripciones figuran la «dolphina», registrada como narcóticos para adictos; «dialaudin», droga escogida cuando escasea la heroína y «vantopon».

Algunas de estas recetas fueron rellenas con fechas falsas, lo que constituye una violación en el Estatuto sobre Narcóticos.

Agentes del Departamento de Control de Narcóticos han sido destacados para investigar el uso de narcóticos por fabricantes, hospitales, farmacias y demás instituciones.

ENTRE 900 PARTICIPANTES

Una niña catalana, campeona mundial de esquí infantil

BARCELONA.—Una española de trece años consiguió en el Gran Premio Topolino, que se celebra en Monte Bondone, en las proximidades de Trento (Italia), una medalla de oro, la primera conseguida en el terreno internacional, al situarse en la posición de honor.

Más de novecientos niños acuden a este certamen, considerado como el campeonato mundial infantil, por lo que hay que celebrar una serie de eliminaciones para clasificar a los primeros cuarenta mejores tiempos del «sialom» especial en las tres categorías de acuerdo con la edad. Conchita Puig, catalana, de Aiguafreda, no sólo obtuvo el mejor tiempo de su serie, sino que más tarde dominó la final a pesar de salir con el dorsal 96, en medio de un trazado duro y difícil, lleno de bañeras por el gran número de caídas sufridas de los que habían salido anteriormente. Su

po aprovechar el desquite de la favorita, la noruega Toren Forlian, y obtener la ventaja de cinco segundos sobre ella, segunda clasificada. El tiempo de la Puig fue de 1'4. Mientras tanto, su hermana Nuria, casi a la misma hora, triunfaba en el Gran Premio del Turismo Francés, de Navacerrada.

La final se vio muy concurrida de españoles, junto a Conchita, Mayte Luengo, que sufrió una caída y se vio obligada a retirarse, José Recarte, Fernando Pina y Carlos Pujol. El resto de los españoles no tuvieron tanta fortuna, pero dejaron constancia de su buen esquí.

Los éxitos no quedaron reducidos al terreno deportivo. Más tarde, en plena euforia, el equipo español era calificado como el más elegante de todos los participantes.

Por naciones el triunfo lo consiguió Austria, seguida de Noruega y España, hasta quin ce clasificadas.

Rieles «G E F I»

DECORACION

Ponemos en conocimiento a los dueños de hoteles, residencias, bungalows y casas particulares

Que tenemos en existencia el material suficiente para realizar toda clase de montaje de rieles y talleres para la confección de cortinas y colchas de tela en todos sus tipos. Además confeccionamos la cortinas de plástico (rematada electrónicamente) propia para baño, en las medidas estándar de 1'85 y 1'35

Pedir informes en Luis Morote, 6 o llamando al teléfono, 567 — ARRECIFE

Compra y venta

de

Solares y casas

Monzón y Andersen

AGENCIA INMOBILIARIA

Calle Coll, 3 (Al lado del «Miramar»)

ELIJA

LO MEJOR...!!



Pida siempre

CIGARRILLOS GOYA Y REGALIAS

MAS INFORMACION LOCAL

Siete millones de pesetas para el nuevo terminal del aeropuerto

En el B. O. del Ministerio del Aire ha aparecido recientemente la orden para el concurso su- hasta de un nuevo edificio terminal en el aeropuerto de Lanzarote con un presupuesto de ejecución que asciende a 7 millones 300 mil pesetas. Dispondrá de los más modernos adelantos y será levantado en las cercanías de la nueva pista.

El Ayuntamiento está habilitando un campo de fútbol

El Ayuntamiento de esta capital está habilitando un campo de fútbol en las inmediaciones del cementerio católico, de amplias dimensiones, con objeto de que se celebren allí los encuentros de Liga juvenil e infantil hasta que finalicen las obras del complejo polidepor- tivo, pues como ya es sabido en el viejo estadio se vienen realizando trabajos previos para edificación de viviendas. Una felicitación merece el Ayuntamiento por esta obra que tanto ha de significar para la juventud.

Primer aterrizaje de un Convoir en Guacimeta

Sobre las 2'30 de la tarde del sábado regresó a Las Palmas un «Convoir Metropolitán 440» que había llegado hora y media antes, conduciendo a bordo a personal de vuelo y técnico con objeto de examinar la nueva pista afirmada; con miras al servicio aéreo que a partir de abril enlazará Arrecife con la Península. Parece ser que la impresión que recogieron sobre la pista fue inmejorable, pero no así la de rodadura, que necesita urgentemente ser pavimentada.

DOMINGO DEPORTIVO INSULAR

He aquí los resultados de las diferentes pruebas deportivas celebradas en diferentes localidades de la isla durante el pasado domingo: GALLOS.—Tennis, 3 Arrecife, 2 y 2 tablas. FUTBOL.— Santa Coloma, 2 Lomo, 0. Orientación Marítima, 4 Nuevo Club, 2. Ambos partidos se jugaron en el viejo estadio LUCHA CANARIA.—S Bartolomé, 12 Tias, 10, y U Norte, 12 Tinajo, 10

«Cine ATLANTIDA»

DOS GRANDES ESTRENOS
«C. B. Films» presenta los 90 minutos más inquietante del cine español

CRIMEN DE DOBLE FILO

Por Susana Campos y Carlos Estrada. Una historia de amor y «suspense» que el mismo Hitchcock no vacilaría en filmar
(Autorizada mayores de 18 años)

«Metro-Goldwyn-Mayer» presente una singular aventura de espionaje

DONDE ESTAN LOS ESPIAS

PANAVISION METROCOLOR
Por David Niven y Françoise Dorléac. A la sombra de los milenarios cedros del Líbano, los agentes secretos libran una sensacional batalla.
(Autorizada mayores de 16 años)

Domingo de Resurrección, a las 3'15 y 5'15, Glenn Ford y Henry Fonda en

LOS DESBRAVADORES

PANAVISION METROCOLOR,

Los mercantes...

(Viene de página segunda)
Iniciará un día atracado al muelle comercial, haciéndose a la mar por la noche.

EL «SANTA MARIA DEL PINO» CON 285 VIAJEROS

El sábado entró procedente de Tenerife y Las Palmas el vapor correo «Santa María del Pino», con todas sus plazas completas, o sea 285. Los últimos vapores correo han conducido muchos pasajeros con motivo de las fiestas de Semana Santa.

Destacamos el tráfico más importante, bastante brillante como podrá apreciarse.

Se alquila

almacén en la calle Ruiz de Alda, 14

Para informes: calle José Antonio, 45 — Teléfono, 536

A LOS PROPIETARIOS DE TERRENOS

Empresa Española-Sueca está muy interesada en recibir ofertas para compra de terrenos en Lanzarote, agradeciéndoles envíen las mismas con especificación de superficie, precio y situación. Esta debe ser lo más detallada posible, distancia a playas, carreteras, etc.

RODEN, S. A. León y Castillo, 10 ARRECIFE

Novedades VASHI

Siempre es selecto en confecciones para señoras, señoritas, caballeros y niños en gran variedad

ARRECIFE (Lanzarote)

PUERTO DEL ROSARIO (Fuerteventura)

Próxima inauguración

MODELCA

le interesa a Vd.

Lave mejor con productos garantizados canarios

LA ESCALA

Jabón en Barras y Pastillas Pinta Azul
Jabón puro en escamas (Especial para Lavadoras)
Detergente comprimido en pastilla «DETESCALA»

Representante: don Nicolás Martín Cabrera.-Teléfono, 77

O C A S I O N

ARIDOS PARA LA CONSTRUCCION

Se vende árido clasificado apto para hormigones, etc. de tamaño 30 a 45 milímetros

Razón: Navarro Jorro, S. A. NAJOSA - Guanapay, 2. Arrecife

Comentando que es gerundio

Por Guillermo Topham

Nuevo tendido eléctrico en el muelle comercial

En varias ocasiones nos hemos ocupado de la deficiente iluminación de que dispone el muelle comercial, pese a su mucho tráfico de barcos pesqueros, que alijan allí sus cargamentos con bastantes dificultades debido a la razón ya apuntada.

Pues bien, por fin va a darse a todo esto una solución muy conveniente, al estarse procediendo ya a la instalación de un nuevo tendido, por lo que felicitamos muy efusivamente a la Junta de Obras Puertos.

Otra consideración sobre luz eléctrica

Y ya que tratamos este tema, señalemos lo que ocurre, bajo este aspecto, en el muelle de Los Mármoles. Allí realizó también la Junta de Obras de Puertos una magnífica obra al dotarlo de un modernísimo equipo lumínico, de marcos automáticos, formado por 16 postes metálicos con 32 puntos de luz, en total, de bastante potencia. Sin embargo, desde que comenzó a funcionar el servicio, sólo se encienden 8 puntos, alternos, con lo que registramos el caso paradójico y para nosotros inexplicable de que el espigón esté mal iluminado poseyendo un estupendísimo grupo de iluminación.

Suponemos que cuando se realiza una inversión tan cuantiosa ha de ser para obtener los naturales beneficios, porque de otra forma el amplio y completo tendido eléctrico del muelle de Los Mármoles equivale a una obra casi inútil y muy poca práctica en el sentido realista de las cosas.

Nos cambiaron de provincia

Esto de jugar con la nomenclatura y situación de las islas Canarias como si de balones de fútbol se tratase, es cosa a la que estamos ya tan acostumbrados, que ni fu ni fa. Pero cuando esos dislates parten de personas responsables o entidades de indiscutible prestigio, que por ende pueden repercutir en lograr un fin totalmente opuesto al que se pretende conseguir, entonces nos preocupa y nos duele de verdad. Y este es el caso de que nos vamos a ocupar hoy. Ha llegado a nuestras manos un folleto de la Subsecretaría de Turismo, en idioma italiano, bellamente editado, bajo el título de «La Spagna per lei». Consta de 72 páginas y contiene una información muy completa y valiosa sobre los atractivos turísticos de nuestra patria, en sus diferentes aspectos, ilustrada con profusión de viñetas, también perfectamente logradas.

Pero he aquí que en la página 24, al ofrecer al lector italiano una relación nominal de la red de Paradores Nacionales, se consignan estos errores de bulto, especialmente el que se refiere a Lanzarote. Dice textualmente Paradores: Arrecife de Lanzarote (PROV. de SANTA CRUZ DE TENERIFE) y Santa Cruz de La Palma (PROV. de TENERIFE).

O sea, que mientras el Parador de Arrecife queda trasladado a la provincia hermana, el de La Palma pasa «ipso facto» a formar parte de la isla de Tenerife, ya que el nombre de la provincia es exactamente Santa Cruz de Tenerife.

No es la primera vez que la Subsecretaría de Turismo incurre en errores de bulto en cuanto a la Geografía de Canarias se refiere, y a esto no le encontramos justificación posible, máxime al tratarse de un organismo que estimamos debería cuidar mucho la exactitud de sus informaciones, que llegan hasta a los más apartados rincones del mundo.

No da una en el clavo

Dicen que don Acisclo Karag es un excelente pronosticador en los resultados de los encuentros de fútbol. La verdad que nosotros, los canarios de la provincia de Las Palmas, no podemos aceptar como buena esa apreciación casi general respecto al colaborador del diario madrileño «Marca». Observen ustedes algunos de sus últimos «vaticinios» con referencia a partidos jugados por la Unión Deportiva, Pontevedra-Las Palmas (2-3), el «mago» pronosticó victoria gallega. Coruña-Las Palmas (1-1), pronosticando Karag victoria gallega. Granada-Las Palmas (0-1), pronosticando Karag victoria granadina. Las Palmas-Valencia (0-0), pronosticando Karag victoria levantina. Córdoba-Las Palmas (0-0), pronosticando Karag victoria andaluza. Las Palmas-Sevilla (1-2), pronosticando Karag victoria canaria. Las Palmas Atlético de Madrid (1-2), pronosticando Karag victoria madrileña. Real Madrid-Las Palmas (1-1), Karag pronosticó Karag victoria merengue. Sabadell-Las Palmas (1-1), pronosticando Karag victoria catalana y Las Palmas Hércules (0-1), pronosticando Karag victoria canaria.

Que Dios le guarde la «vista» a don Acisclo. Y no sentimos sino que el mago haya vaticinado que la Unión Deportiva no promocionará. ¡Madrecita de mi alma!

Arrecife, Marzo de 1967

«LA LOCURA DE MARZO»

ESTA SEMANA... NUEVAS OPORTUNIDADES

Duplique el valor de su DINERO

Un extraordinario surtido que le maravillará

Unos precios increíblemente bajos

UNAS CALIDADES INSUPERABLES

Skijamas para señora, estampados. Blusa abierta o cerrada. Pesetas 155

Bragas de plástico para bebé Pesetas 3'90

Batas vichy muy fuertes, para señora Pesetas 59

Blusas de «TERLENKA» para señora Pesetas 195

Colchas vascas grandisimas Pesetas 155

Mantas mexicanas «Leacril» Pesetas 148

Chaqueta de señora Dralon «VITOS» Pesetas 245

Faldas de señora «TERLENKA» Pesetas 195

Piqué «Trovalco» estampado Pesetas 19'50

ALMACENES

EL BARATO»

La gran tienda de la familia lanzaroteña